

## El Parque Científico culmina su ampliación en el campus de Elche para superar las 150 empresas - Información - 28/04/2019

# El Parque Científico culmina su ampliación en el campus de Elche para superar las 150 empresas

► El crecimiento de las instalaciones del centro de innovación universitario coincide con los proyectos de expansión en Sant Joan d'Alacant y Altea ► Más de 140 firmas han sido impulsadas en la última década

### BORJA CAMPOY

Con más de 7.000 metros cuadrados en el campus de Elche y 3.000 en el Elche Parque Empresarial, el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) continúa su expansión para acoger nuevas empresas, tras haber impulsado a más de 140 compañías en la última década. Prueba de ello es la finalización de las obras de ampliación de los edificios Quórum III y Quórum IV, una intervención que se ha prolongado durante diez meses y que permitirá que el centro de innovación de la UMH pueda dar cabida a más firmas interesadas en incorporarse a su ecosistema. Cerca de alcanzar su límite actual, en torno al 95% de ocupación, las obras llevadas a cabo, unidas a la próxima finalización del nuevo edificio departamental, permitirán al Parque aumentar su capacidad en un 15%, según los datos que ofrece su directora gerente, Tonia Salinas.

Uno de los grandes propósitos de las obras que acaban de culminar en el campus es el de reducir la lista de espera de las nue-

vas *spinoff startups* que desean adherirse al Parque para dinamizar la creación de empleo en Elche y la provincia. La intervención en los edificios Quórum III y IV, dos de las principales instalaciones del centro de innovación y emprendimiento empresarial, han contado con un presupuesto de 570.000 euros y posibilitará dar un mejor servicio tanto a las empresas que ya están instaladas allí como a las que se irán sumando durante las próximas fechas.

«Actualmente estamos en el 95% de ocupación y para nosotros también es muy importante la construcción del nuevo edificio departamental», hace hincapié Salinas. Cuando este inmueble esté terminado, la totalidad del edificio Innova del campus ilicitano pasará a ser del Parque, ya que los grupos de investigación de las ingenierías que forman parte del nuevo Instituto de Investigación de Elche I3E se trasladarán al departamental. El crecimiento del Parque en territorio ilicitano no se queda solo en el campus, ya que el convenio

con el Ayuntamiento fija una importante presencia en el Elche Campus Tecnológico.

### Otras localidades

El Parque tiene sus miras puestas en Elche y también en el resto de la provincia. La culminación de las obras en el campus ilicitano de la UMH coincide con los planes de salud y tecnología ligados a Sant Joan d'Alacant, uno de los proyectos más ambiciosos y del que se espera que en dos años empiece a mostrar sus primeros grandes logros. Lo mismo ocurre con Altea, donde el Ayuntamiento ha cedido a la Universidad las instalaciones de la Casa de l'Aigua y se está acondicionando el

Palau para contar con nuevas instalaciones del Parque.

En el caso de la localidad de la Marina Baixa, la UMH apuesta por la industria naranja, es decir, la relacionada con la cultura y la creatividad. En Orihuela los proyectos de emprendimiento e innovación pasan por la industria de la agrotecnología. El Parque ha llegado a un acuerdo con la Escuela Politécnica Superior de la capital de la Vega Baja para acondicionar el edificio La Noria 2 y que nuevas *startups* se puedan instalar en su vivero, mientras que se han estrechado los lazos con la Cámara de Negocio.

Todos estos proyectos de crecimiento, tanto en Elche como en el resto de la provincia, quieren potenciar el trabajo que se ha venido realizando en el Parque durante la última década, y que se traduce en unas cifras muy positivas: más de 140 empresas impulsadas, 750 ideas y proyectos asesorados, 1.300 emprendedores implicados, más de 600.000

La salud, la tecnología y las industrias naranja y de la agrotecnología son los sectores en los que pone sus miras la UMH

Club de financiación e innovación abierta, entre los nuevos retos

► Dentro de sus próximos proyectos, dos de las apuestas del Parque Científico son las iniciativas Cindes e It-Connecta. La primera, según explica el responsable de Financiación y Desarrollo Empresarial, Sergio Román, es un club de inversores para impulsar *startups* en cualquier fase de desarrollo que quieran acceder a vías de financiación alternativas. It-Connecta, por su parte, es una iniciativa de innovación abierta que permite a las empresas dar solución a sus retos tecnológicos. a. c.

euros entregados en premios o cerca de 3.000 horas destinadas a la formación. Todo esto también ha permitido la creación de más de 300 nuevos puestos de empleo cualificado.

Como parte de su propósito de fomentar el emprendimiento y la puesta en marcha de proyectos de innovación, el Parque cuenta con diferentes programas para captar el talento emergente de su entorno, con el Sprint de Creación de Empresas, que próximamente lanzará su séptima edición, y, a la cabeza, la Maratón UMH, un programa que en mayo finalizará su octava convocatoria.



El edificio Quórum III del campus de Elche es uno de los que ha sido ampliado.

MAÑAS SEGARRA